

学校新聞

ああまち



378号



《発行》

旭川市立大町小学校

《発行日》

令和3年1月26日

3学期もよろしくお願いたします

校長 鎌上 裕

寒さも本番を迎えている今日この頃、保護者・地域の皆様方におかれましては、ますますご健勝にてお過ごしのことと存じます。学校では、1月15日に始業式を行い、3学期に入りました。

暦の上では、大寒が過ぎ、2月3日は立春ですが、北海道はまだまだ寒さが続きます。全国的にも新型コロナウイルス感染症の拡大が止まらず、風邪やインフルエンザの流行が心配されることもあり、うがい・手洗いの励行など新しい生活様式の徹底は欠かせません。しかし、「子どもは風の子」、規則正しい生活と適度な運動で、寒さに負けない丈夫な体をつくり、北海道の冬を大いに楽しんで元気に過ごしてほしいとも願っています。

さて、3学期は、1年間の自分の成長を振り返り、次へのステップに備える学期です。教科で学習したことからを復習し、しっかり理解しておくこと、がんばったことやできるようになったことなどをまとめ、自分の成長を実感できるようにしておくこと、そして、進学・進級に向けた心構えをもつことが大切です。

「果」という文字があります。この文字を使った熟語には、「結果」「成果」「果実」などがあります。自分の責任を果たす。自分の役割を果たす。最後までやりきって実を結ばせることです。やりきることで自信がつかます。ですから、実を結んだ結果・成果を確認することが、とても大事です。子どもたちの成長はとても大きいのですが、ついつい見過ごしてしまうことがあります。また、いつもそばで見ているので、かえって子どもの成長というものが分かりづらいことも多いようです。見慣れた風景も、見方を変えたり、時に、じっと見つめ直したりすることでその美しさに気付くことがあります。ちょっと離れてみたり、時をおいてみたり、ある機会を振り返ってみたりすることで、子どもたちの成長を強く感じることもできるのです。

何もしないで今があるわけではありません。様々な活動があって、努力があって、学びがあって今があるのです。成果があるのです。自分がしてきたことを振り返らせ、その中での成長をしっかりと伝え、具体的に認めてあげることで、子どもたちは自信をもち、次のステップへ進んでいくことができます。

残された3学期を、やるべきことをやり、成し遂げ、成果を確認し、次への意欲がもてる学期となるよう取り組んで参ります。皆様のご支援・ご協力をお願い申し上げます。



スキー学習が始まりました～サンタプレゼントパークへ

1月20日（水）からスキー学習が始まりました。まずは高学年（4～6年生）が先陣を切って滑り始めました。翌21日（木）は、低学年（1～3年生）もスキー場へ行きました。ロッジ内ではマスクをしたり、密を回避したりと、感染対策をとりながらのスキー学習となりました。学習では、少人数指導の利点を生かし、一人一人の子どもたちに目を配る先生方の手厚い指導の様子が見られました。機会があれば、ぜひお子さんたちの上達具合を確かめていただきたいと思います。



令和3年度大町小PTA新役員選考についてのお知らせ

本来であれば大町小学校PTA規約に則り、役員選考委員会を構成し新役員の選考に入る時期を迎えます。しかし、今年度はコロナ禍の影響により、選考委員会の構成員である各係やその代表も決められない年度となってしまいました。そこで、次年度の新役員につきましては、現PTA執行部会員により新役員の選考を行うことをご了承ください。新役員につきましては、次年度4月のPTA総会におきまして承認いただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

地域の皆様へのお願い

冬期間は積雪により登下校の通学路が狭くなることが予想されます。通学路を安全に保つことができるよう、通学路への雪出しは控えていただきますようご協力をお願いいたします。



消毒用アルコールの寄贈

12月21日（月）、株式会社リライアブル様より子どもたちの健康の保持増進を願い、手指消毒用のアルコールハンドジェル（500mL）の寄贈がありました。子どもたちの手指の消毒に使用いたします。ありがとうございました。

2月のおもな行事予定

1日（月）PTA 守る日 読書週間～5日まで
2日（火）たんぼぼ集会（給食なし・午前授業）
3日（水）委員会活動
5日（金）第2回学校評議員会
8日（月）朝会
9日（火）新1年生一日入学
10日（水）諸費引落日

11日（木）建国記念の日
16日（火）中学校新入学説明会
17日（水）児童会役員選挙
22日（月）委員会活動
23日（火）天皇誕生日
26日（金）6年生参観日

